

**PFAS-Regelung 2025 – Information zu
polymerisierten Fluoropolymeren**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie über die aktuelle EU-PFAS-Regelung informieren und deren Relevanz für unsere Produkte darlegen.

Die Europäische Chemikalienagentur (ECHA) hat im Background Document Version 14 (24.06.2025) den Vorschlag für eine Beschränkung von Per- und Polyfluoralkylsubstanzen (PFAS) veröffentlicht. Ziel ist es, die Herstellung, das Inverkehrbringen und die Nutzung von PFAS zu regulieren, da bestimmte PFAS aufgrund ihrer Persistenz, Bioakkumulation und Toxizität als besonders besorgniserregend gelten.

In unseren Produkten können fluorhaltige Polymere wie PTFE, FEP, PFA und ETFE enthalten sein. Diese liegen chemisch stabil in einer vollständig polymerisierten Form vor, bei der das Fluor fest in der Polymermatrix gebunden ist.

Die in unseren Produkten vorhandenen PFAS werden gemäß der neuen Regelung als polymerisierte PFAS klassifiziert. Für polymerisierte PFAS, die als technisch unersetzbar gelten, besteht eine Ausnahmeregelung, die ihre Verwendung für einen Zeitraum von 13,5 Jahren weiterhin zulässt.

Sollten sich die Regularien ändern, werden wir Sie selbstverständlich umgehend informieren.

Mit freundlichen Grüßen,

**PFAS Regulation 2025 – Information on
Polymerized Fluoropolymers**

Dear Ladies and Gentlemen,

We would like to inform you about the current EU PFAS regulation and explain its relevance for our products.

The European Chemicals Agency (ECHA) has published the proposal for a restriction of per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS) in Background Document Version 14 (24.06.2025). The aim is to regulate the production, placing on the market and use of PFAS, as certain PFAS are considered to be of particular concern due to their persistence, bioaccumulation and toxicity.

Our products may contain fluorine-containing polymers such as PTFE, FEP, PFA and ETFE. These are chemically stable in a fully polymerized form in which the fluorine is firmly bound in the polymer matrix.

The PFAS present in our products are classified as polymerized PFAS under the new regulation. Polymerized PFAS, which are considered technically irreplaceable, have an exemption that allows their use to continue for a period of 13.5 years.

If the regulations change, we will of course inform you immediately.

Best regards,